

Kreis Bergstraße

WLAN dank Förderprogramm

[20.06.2016] Die Stadt Heppenheim hat vom Kreis Bergstraße einen Zuschuss für zwei neue WLAN-Hotspots erhalten. Im Rahmen eines Förderprogramms möchte die Kommune den gesamten Landkreis mit öffentlichem WLAN ausstatten.

Die Einwohner der Stadt Heppenheim können bald an zwei öffentlichen Plätzen über WLAN-Hotspots ins Netz gehen. Wie der Kreis Bergstraße berichtet, hat er der hessischen Kommune Förderbescheide zur Installierung des freien Internets überbracht. Mit dem Förderprogramm löst Landrat Christian Engelhardt das in seinem Wahlkampf angeführte Versprechen ein, den gesamten Landkreis mit öffentlichen WLAN-Hotspots auszustatten. „Jede Kommune im Kreis erhält durch das Förderprogramm öffentliche WLAN-Hotspots. Damit wird der Kreis Bergstraße zum ersten Landkreis in ganz Deutschland mit freiem WLAN in jeder Gemeinde.“ Für die WLAN-Hotspots stellt der Kreis Bergstraße eigenen Angaben zufolge insgesamt 50.000 Euro bereit. Heppenheim wurde mit 1.500 Euro gefördert. Bis Ende des Jahres 2016 können weitere Städte beim Kreis Anträge stellen. Laut der Meldung erhalten diese bis zu maximal 750 Euro je neu installierten Hotspot.

(an)

Stichwörter: Breitband, WLAN, Heppenheim, Kreis Bergstraße